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ДОГОВОР  № ____________
	
CONTRACT  № ____________

	
Москва                               «___» _________ 2020 г.
	
Moscow                           «___» _________ 2020

	
Общество с ограниченной ответственностью «АРТИС Экспо», именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице генерального директора Моргуновой Н. Д., действующего на основании Устава, с одной стороны, и______________________, именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице___________________, действующего на основании _____________, с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», заключили настоящий Договор (далее Договор) о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. Заказчик поручает, а Исполнитель принимает на себя обязательства по организации онлайн-участия Заказчика в онлайн-выставке «ПаркЗоо DIGITAL», проходящей с 28 сентября по 2 октября  2020 г. (далее – «Выставка»). 
1.2. Заказчик принимает участие в Выставке с целью знакомства с тенденциями и перспективами развития отрасли зообизнеса, освоения новых технологий продаж, онлайн-общения со знатоками зообизнеса.
1.3. Исполнитель заверяет и гарантирует, что располагает финансовыми, материально-техническими и трудовыми ресурсами, а также иными ресурсами, необходимыми для исполнения всех обязательств по договору.

2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1. Обязанности Исполнителя:
2.1.1. Организовать онлайн участие Заказчика в Выставке. 
2.1.2. Предоставить Заказчику:
     –  Платформу для размещения онлайн стенда; 
     –  Р2Р канал;  
     –  Систему назначения встреч;
     –  Чат с посетителями;
     –  Отчёты по посещаемости стенда. 
2.2. Обязанности Заказчика:
2.2.1. Оплатить услуги Исполнителя в течение 5 (Пяти) рабочих дней с момента выставления счета Исполнителем.
2.2.2. Предоставить и разместить к дате открытия Выставки информацию в личный кабинет компании и для онлайн стенда.
2.2.3. Обеспечить онлайн присутствие своего представителя во время проведения Выставки.
2.2.4. При необходимости получить от своих представителей, принимающих онлайн участие в Выставке, согласие на обработку их персональных данных, необходимых для обеспечения участия в Выставке. 


3. СТОИМОСТЬ УСЛУГ И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ


3.1. Стоимость услуг, указанных в п.п. 2.1.1, 2.1.2 Договора, определяется в следующем порядке:
3.1.1.  Стоимость БАЗОВОГО ПАКЕТА онлайн участия Заказчика в Выставке составляет 385$ / 335€. Стоимость иных пакетов и дополнительных услуг, не указанных п.п. 2.1.1, 2.1.2 Договора, согласуется Сторонами и указывается в Приложении № 1. 
Срок оплаты услуг указывается в счете. Оплата услуг позднее 25 сентября 2020 г. не допускается. При неоплате Заказчиком услуг в срок до 24 сентября 2020 г. включительно Договор считается автоматически расторгнутым.
Исполнитель не является плательщиком НДС в связи с применением упрощенной системы налогообложения.
3.2. Оплата услуг по настоящему Договору производится безналичным расчетом путем перечисления 100% денежных средств на расчетный счет Исполнителя на основании выставленного Исполнителем счета. Датой оплаты является дата поступления денежных средств на расчетный счет Исполнителя.
3.3. Отказ Заказчика от услуг, указанных в п.п. 2.1.1, 2.1.2 Договора, в период после 20 сентября 2020 г. влечет за собой оплату Заказчиком Исполнителю фактически понесенных Исполнителем расходов в размере 10 % от стоимости таких услуг.
             В случае, указанном в первом абзаце настоящего пункта, сумма предоплаты, уплаченная ранее Заказчиком по Договору, подлежит зачету в соответствующей части в качестве оплаты Заказчиком Исполнителю фактически понесенных Исполнителем расходов, указанной в настоящем пункте Договора.

4. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН

 4.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по настоящему договору Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством РФ.

5. ОБСТОЯТЕЛЬСТВА НЕПРЕОДОЛИМОЙ СИЛЫ

5.1. Ни одна из сторон не несет ответственность за полное или частичное неисполнение своих обязательств по настоящему Договору, если неисполнение является следствием обстоятельств непреодолимой силы, таких как: наводнение, пожар, землетрясение, иное явление природы, война, военные действия, блокада, иных чрезвычайных и непредотвратимых обстоятельств, находящихся вне контроля сторон и возникших после заключения Договора. При этом срок исполнения обязательств по Договору продлевается на время действия этих обстоятельств и их последствий.

6. ПОРЯДОК СДАЧИ И ПРИЕМКИ УСЛУГ

6.1. В течение трех рабочих дней с момента проведения Выставки Стороны подписывают Акт сдачи-приемки услуг. 
6.2. Услуги по Договору считаются оказанными в момент подписания Сторонами Акта сдачи-приемки оказанных услуг. 
6.3. Составление и предоставление на подписание Акта сдачи-приемки оказанных услуг входит в обязанности Исполнителя.

7. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

7.1. Настоящий договор вступает в силу с момента подписания его сторонами, и действует до полного исполнения сторонами своих обязательств по настоящему договору. 
7.2.  Во всем, что не предусмотрено настоящим Договором, стороны руководствуются действующим законодательством РФ.
7.3. Настоящий договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из сторон.

8. ПОРЯДОК РАЗРЕШЕНИЯ СПОРОВ

8.1. Споры и разногласия по настоящему Договору подлежат рассмотрению в арбитражном суде г. Москвы.


9. МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН
Устроитель 
Общество с ограниченной ответственностью «АРТИС Экспо»
ИНН 7726669813 КПП 772601001
Адрес:115230,г.Москва, Варшавское ш. 42
Банковские реквизиты: 
Р/С 40702840502640 000250 (USD) 
        40702978702640000210 (EURO)
в АО «Альфа Банк» г. Москва 
БИК 044525593
Местонахождение банка: 107078, г.Москва, ул. Каланчевская, 27 
SWIFT CODE: ALFARUMM. 

Генеральный директор


____________________/Н.Д. Моргунова/
М.П.
	
ARTIS Expo, LLC (Limited liability company) hereinafter referred to as the Contractor, represented by Chief Executive Officer  N.D.Morgunova, acting on the basis of the Company Statute, on the one hand, and ___________________________________________hereinafter referred to as the Customer represented by _______________________________________ acting on the basis of Company Statute on the other hand, and together the above named Parties have concluded the present contract (hereinafter the Contract) as follows:

1. OBJECT OF THE CONTRACT

1.1. The Customer assigns and the Contractor undertakes to organize the online participation of the Customer in the online exhibition "Parkzoo DIGITAL", held from September 28, 2020 to October 2, 2020. (hereinafter - "Exhibition"). 
1.2. The Customer participates in the Exhibition with the aim of exploring trends and industry development prospects of pet the development of new sales technologies, online communication with experts in the pet industry.
   1.3.The Exhibitor undertakes to accept the completed services and works carried out by the Organiser and to pay for them according to the procedure and conditions laid out in the present сontract.

2. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES

2.1. Obligations Of The Contractor:
2.1.1. Organize online participation of the Customer in the Exhibition.
2.1.2. Provide The Customer With:
– Platform for placing an online stand;
- P2P channel;
– Appointment system;
- Chat with users;
- Reports on attendance of the stand.
2.2. Obligations Of The Customer:
2.2.1. Pay for the Contractor's services within 5 (Five) business days from the date of invoice by the Contractor.
2.2.2. Provide and post information to the company's personal account and online stand by the opening date of the Exhibition.
2.2.3. Ensure the online presence of your representative during the Exhibition.
2.2.4. If necessary, obtain consent from their representatives who take part in the Exhibition online to process their personal data necessary to ensure participation in the Exhibition.


3. COST OF SERVICES AND PAYMENT PROCEDURES

3.1. The cost of services specified in clauses 2.1.1, 2.1.2 of the Contract shall be determined in the following order:
3.1.1. The cost of THE BASIC PACKAGE of online participation of the Customer in the Exhibition is 385$ / 335€. The cost of other packages and additional services not specified in clauses 2.1.1 and 2.1.2 of the Contract is agreed by the Parties and specified in Annex 1.
       The payment period is specified in the invoice. Payment for services after September 25, 2020 is not allowed. If the Customer does not pay for the services by September 24, 2020 inclusive, the Contract is automatically terminated.
      The Contractor is not a VAT payer due to the application of the simplified tax system.

3.2. Payment for services under this Contract is made by Bank transfer by transferring 100% of funds to the Contractor's current account based on the invoice issued by the Contractor. The payment date is the date of receipt of funds to the Contractor's Bank account.
3.3. The Customer's Refusal of the services specified in clauses 2.1.1 and 2.1.2 of the Contract in the period after September 20, 2020 entails payment by the Customer to the Contractor of the expenses actually incurred by the Contractor in the amount of 10 % of the cost of such services.
       In the case specified in the first paragraph of this clause, the amount of prepayment previously paid by the customer under the Contract shall be set off in the relevant part as payment by the Customer to the Contractor for the actual expenses incurred by the Contractor specified in this clause of the Contract.



  4. RESPONSABILITIES OF THE PARTIES

4.1. Non-fulfilment or unsatisfactory fulfilment of obligations by the parties under the present сontract shall be subject to current Russian Federation law.


5. FORCE MAJEURE

5.1. Neither party shall be liable for full or partial non-performance of its obligations under this Contract if the non-performance is the result of force majeure, such as: flood, fire, earthquake, other natural phenomenon, war, military actions, blockade, or other extraordinary and unavoidable circumstances beyond the control of the parties and arising after the conclusion of the Contract. In this case, the term of performance of obligations under the Contract is extended for the duration of these circumstances and their consequences.


6. DELIVERY AND ACCEPTANCE OF SERVICES 

6.1. Within three working days from the date of the Exhibition, the Parties sign the Certificate of delivery and acceptance of services. 
6.2. Services under the Contract shall be deemed rendered at the time of signing the Certificate of acceptance of services rendered. 
6.3 It is the responsibility of the Contractor to draw up and submit the acceptance Certificate for signing.


7. OTHER CONDITIONS

7.1. The present Contract comes into force from the moment of signature by the parties and remains in force until the parties have completely fulfilled their obligations under the present сontract.
7.2. In everything that is not provided for in this Contract, the parties are guided by the current legislation of the Russian Federation.
7.3. The present Contract shall be drawn up in two copies having equal legal force, one copy for each party.


8. DISPUTE RESOLUTION PROCEDURE

8.1. Disputes and disagreements under this Agreement are subject to consideration in the arbitration court of Moscow.


  9.LOCATION AND BANK DETAILS OF THE PARTIES

Organiser:
ARTIS Expo, LLC ( Limited liability company)

INN 7726669813 KPP 772601001
Address: 42 Varshavskoe shosse, Moscow,115230
Bank account: 
      C/A 40702840502640 000250 (USD) 
        40702978702640000210 (EURO)
at Alfa-Bank
BIC 044525593
      27, Kalanchevskaya str., Moscow, 107078

SWIFT CODE: ALFARUMM. 

CEO (Chief Executive Officer)

____________________/N.D Morgunova/
(official stamp)

	

Экспонент:
	

Exhibitor:

	












	










	Генеральный директор

____________________/                       /        
М.П.
	CEO (Chief Executive Officer)

 ________________ /                              /
(official stamp)
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